



# スマイル Smile



日差しが強くなり、本格的な夏の訪れを感じる季節となりました。いよいよ、子どもたちが心待ちにしているプール遊びが始まります。水分補給や休息をこまめに行ないながら、夏ならではの遊びを十分に楽しみたいと思います。

## 7月のねらい

- 夏の自然や生活の仕方に関心を持ち、健康で安全な過ごし方をしようとする。
- 自分で考えたことを試したり、工夫したりしてじっくりと遊ぶ楽しさを味わう。

## 6月の保育より



### メダカの赤ちゃんが生まれました！

6月7日、長いこと観察していたメダカの卵が、ついに孵化しました。じいっと見ないとわからないくらい小さなメダカの赤ちゃんを、みんな夢中で観察していました。「今日は赤ちゃん産まれているかな？」「あ、また卵を産んでいる！」と、子どもたちは興味をもって毎日水槽を覗いています。新しい命の誕生に、これからも観察が続きそうです。

### ジャガイモを収穫しました

昨年度子どもたちが畑に植え付けたジャガイモを収穫しました。土を掘ると、ゴロゴロとたくさんジャガイモが出てきてみんな大喜び。さっそく茹でて食べてみると、ほくほく甘みのあるジャガイモに「おいしい！」と感動していました。今回収穫したジャガイモは、カレー作りでも使う予定です。

さて、ジャガイモの収穫が終わり、今度はサツマイモの苗を植え付けました。はと組の子どもたちが、汗だくになりながら畑を耕してくれました。おいしいお芋が育ちますように！

### 保育園のお友達と遊びました

幼保交流の取り組みで、町内の保育園の年長さんたちが、ひなづる幼稚園に遊びに来てくれました。初めて会うお友達に少しドキドキしながらも、園庭で好きな遊びをそれぞれ楽しみました。遊んだあとは、サークルタイムを行ない、自己紹介をしたり、どんなことをして遊んだか伝え合ったりしました。

今回、たくさんの刺激を受けて、それぞれの心に思い出ができたと思います。また会える日が楽しみです。

